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全面打赢疫情防控人民战争、总体战、阻击战
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▢ 全媒体记者 吴峰宇

本报讯 昨日，记者从义乌市场发展委获悉，在“第十届中外
会展项目合作洽谈会”上，义乌和南京、厦门、杭州、长沙等10个
城市同台荣获“2020年度金五星优秀会展城市”，义乌是唯一一
个获此殊荣的县级市。此外，义乌国际博览中心荣获“2020年度
金五星优秀会展场馆”。

受疫情影响，今年“云上展销，线上看展”成为义乌会展业“疾”
中生智，做好“六稳”“六保”工作的重要抓手之一。前7月，义乌先后
举办了框画展等9个线上展会，共招引参展企业5540家，观众点击
量达1681万人次，线上约见洽谈2.2万对，意向成交额1.5亿元，成
为经济发展新亮点。同时，改变往年传统夏季是办展淡季的常
规，复展后密集安排电商博览会、家博会等7个线下展会，共吸
引专业采购商21.6万人次，现场贸易成交额23.6亿元。

据悉，本次第十届中外会展项目合作洽谈会以“筑梦十年·
遇水而兴”为主题，吸引来自全国会展主管部门、展览和会议等
主办机构、会展院校代表共1000多名代表参会。通过参加此次
活动，在项目引进、合作办展、智慧展馆、线上展会、绿色展装、服
务标准、人才培养等方面相互借鉴学习，开拓了新视野，收获了
新思维、新思路。

我市获“2020年度
金五星优秀会展城市”

▢ 全媒体记者 龚艳

本报讯 8月25日，市外事办领导代表义乌市参加世界城地组
织亚太区执行局线上会议，并在“新冠疫情的应对和举措”环节发
言，与参会代表分享义乌在稳就业、促贸易、保民生等方面举措。

世界城地组织亚太区主席丽斯玛、秘书长博纳蒂娅、全国友协
副会长宋敬武以及来自12国53个城市的代表参加会议。

成立于2004年的世界城地组织（UCLG）是目前世界上最大和
最具代表性的地方政府国际组织，亚太区是世界城地组织里最大
的区域部门。2017年，义乌作为中国唯一县级市加入世界城地组
织，2019年成功当选世界城地组织执行局和理事会成员。

本次会议就2019年各委员会工作和重要事项作出总结，对2020
年工作和活动计划进行讨论。参会代表分享了各地区在全力抗疫和国
际合作方面的经验和建议，就各城市在疫情期间携手共进、深化合作
达成共识，并对新设委员会、增加会员等议题进行讨论和表决。

会上，博纳蒂娅女士对义乌在疫情期间给予世界城地组织亚
太区、雅加达市政府的捐赠和协助表示感谢，以及对义乌当前全力
助推贸易发展、恢复市场繁荣、促进经济良性循环给予充分肯定。

义乌参加世界城地组织
亚太区执行局会议

▢ 全媒体记者 傅柏琳

本报讯“‘家门口’就能补回老年人优待证，现在办事越来
越方便了。”日前，家住词林社区的周老伯在社区党群服务中心
顺利办好相关业务后，满心欢喜地说。

记者从市行政服务中心了解到，我市推进高频政务服务事项办
理向社区延伸，首批19村（社）将实现办理26项高频政务服务事项。

据介绍，“村（社）直办”是指政务服务综合窗口延伸到村
（社）便民服务中心，村级政务服务从“代办代跑”向“直接办理”
转变，直接承办镇本级或市级部门服务事项受（办）理和结果出
具工作。在办理过程中，窗口工作人员直接将申请信息或办事材
料录入业务系统，镇街科室或市级部门在线审核办理，办理结果
通过村（社）窗口线下领取、代办员送证上门或邮政快递三种方
式送达。同时，服务对象不限于本村（社）辖区居民，辐射周边，全
市通办，形成真正意义上的市、镇、村三级办事服务体系。

根据工作计划，今年4月，选取已全面实行社区化管理的稠城
街道词林社区为试点社区。截至目前，词林社区通过多载体充分宣
传，对社区便民服务窗口进行合理调整，建立“三个一”、首问责任
制、“三上门”等服务机制，居民的获得感和满意度得到明显提升。

根据工作推进和群众需求情况，今年9月底前将在全市首批
19个村（社）实行高频政务服务事项直接办理。各镇街均有1个以
上集中办理点，涉及城乡居民基本养老保险参保登记、灵活就业登
记、再生育审批、外来人口居住登记等20多个高频政务服务事项。
下一步还将逐步在其他村（社）推广实施，成熟一批实施一批。

村（社）将直办26项
高频政务服务事项
首批19个村（社）9月底前实现直接办理

▢ 全媒体记者 龚盈盈
通 讯 员 龚程燕

本报讯“这是我的相关档案，
这个第一签，让我来。”8月22日，稠
江街道春联村村委主任商佩大带着
自己的档案袋来到集中签约点，在征
迁合同上签下自己的名字。此举意味
着该村征迁工作正式拉开序幕，整村
改造工作进入一个新的里程碑。

城市发展需要一个过程，“腾笼换
鸟”离不开前期扎实的准备工作。“作
为一名村干部，我必须发挥榜样示范
作用，让村民安心。”商佩大表示，早签
约方可早受益，村干部带头签约，村民
才能真正放心加入签约队伍。

春联东城原计划签约时间为8月
23日，得益于前期工作扎实和老百姓
支持，在春联东城14名党员干部带头
签约的引领下，8月22日下午5点，春

联东城自然村提前完成了115户农户
的100%签约任务。“每个100%都来之
不易，群众的积极配合离不开党员干
部们的前期奋战。”稠江街道官塘共建
委书记楼之波说，拆迁工作小组走村
入户，实地了解村民需求，讲清形式、
讲明政策、讲透道理，以最快的速度和
最精的服务，为老百姓算明经济账，打
好本次拆迁工作的基石。

据悉，此次春联集中签约工作也

是稠江街道对前期换届意向人选的一
大考验。“当前正是换届选举的关键时
期，让大家借此机会晒业绩、比作风，
充分展现稠江铁军干事大比拼的精气
神。”稠江街道相关负责人说。随着房
屋征迁签约工作的结束，按照计划，该
村将于 9 月底前陆续腾空房屋，并于
10月中旬前完成拆房，确保云驿小镇
东扩项目土地收储工作无障碍推进，
进一步助力美丽城镇建设。

稠江春联东城房屋征迁完成100%签约

▢ 通 讯 员 楼双双
全媒体记者 林晓燕

本报讯“户外广告设施经过长
期日晒雨淋，容易出现锈蚀、老化等
情况，若不及时维护，不仅影响市容
环境，还存在坠物伤人的安全隐
患。”8月24日上午，在西城路桥头
村路段，执法局城西大队的执法队
员就破损广告拆除事宜与广告设置
主体进行沟通。在当事人的理解与
配合下，最终顺利完成破损墙体广

告的拆除工作。
连日来，在西城路两侧，城西大

队的执法队员头顶烈日，连续奋战，
拆除多处违规设置和影响市容的户
外广告设施。

户外广告是城市家具重要组成部
分，对塑造城市良好形象、提升城市文
化品位有着不可或缺的作用。为推进
我市“城市大提升”工作，近段时间，城
西大队联合城西街道创建办等部门，
组织开展了户外广告设施专项整治行
动，着力清除视觉污染和安全隐患。

城西大队以“减量提质、安全规
范”为总要求，对照全国文明城市创建
标准，做好提前安排、统筹部署。行动
中，执法队员按照“分类管理、分类处
置”的原则，对设置在辖区主次干道的
墙体广告、店招广告、灯箱广告、横幅
广告等各类广告进行重点排查。

其中，对于陈旧褪色、破损残缺、
内容不规范的户外广告，城西大队责
令相关主体限期进行整改维护；对于
有明显锈迹或污渍的户外广告，则要
求相关责任人及时清洗，确保户外广

告干净整洁；对于存在安全隐患的户
外广告，若当事人拒绝处理或限期未
整改的，大队则专门安排人员进行安
全有序拆除，全力保障居民“头顶上的
安全”。

据不完全统计，此次行动共拆除
墙体店招广告62处，清理横幅、“牛皮
癣”小广告 130 处。接下来，城西大队
将加强日常监督检查，引导广告设置
单位依法依规设置户外广告，并督促
相关责任主体做好户外广告的定期维
护保养工作，切实巩固整治成果。

减量提质 安全规范

执法局城西大队整治户外广告

▢ 全媒体记者 陈健贤 文/摄

随着城市交通不断发展，我市
交通信息化管理水平不断提高，城
市道路秩序越来越好。但近日，一
些市民向本报反映，我市多条主干
道路标线模糊不清，不仅白天看不
清楚，到了晚上更是无法分辨标
线，有的部分路段连标线都没有，
影响车辆行驶，也给行人带来安全
隐患。

昨日，记者对阳光大道、南山路
的部分路段进行了走访，发现一些
路段不仅存在标线不清晰的问题，
还存在路面破损、脏乱等问题。

记者在阳光大道走访过程中发
现，从阳光大道立交苏溪出口下来
后的第一个红绿灯路口是下西线与
阳光大道的交叉口，该交叉口的道
路交通标线很模糊，4 个路口中只
有一个路口上有斑马线，剩下 3 个
路口都没有斑马线。随后，记者继续
沿阳光大道往北向行驶，发现一路

上的标线都比较模糊，只有到路口位
置才有一段实线。之后，在阳光大道与
苏华街、龙祈路、镇前街等多个交叉
口，记者看到，由于附近村庄较多，过
斑马线的行人不少，来往的车辆也很
多，地上的交通标线也因长久不维护
导致不清晰，都存在不同程度的褪色
现象。不仅如此，由于阳光大道上车辆
较多，一些路面出现了破损，还有大片
大片灰色的污渍也把路面上的标线给
遮盖住了。

附近一位村民告诉记者，这样的
情况已经很久了，阳光大道上行人多，
但大型车辆也很多，有几个路口红绿
灯也没有使用，再加上交通标线不清
晰，存在较大的安全隐患，希望有关部
门能尽快来整改掉。

同样的情况也存在于南山路上，
在南山路与宗泽路交叉口到南山路与
宾王路交叉口这一路段，路面上同样
存在道路交通标线模糊不清的情况，
导致不少车辆随意变道，一些驾驶员
都不知道自己是否抢道了。

作为管制和引导交通的道路交通
标线在道路交通安全中占据着重要的
地位，引导着司机安全驾驶，帮助行人
安全通行。

网约车驾驶员施先生说：“我们经
常要跑夜班车，最怕遇到道路交通标
线不清的路段，有些标线白天能勉强
看到，但到了晚上就根本看不清了。希
望有关部门能够尽快重新涂上色，既
能防止交通事故发生，也提醒司机不
要违法变更车道。”

对此，记者联系了3个相关部门。
阳光大道立交苏溪下口到下西线与阳
光大道交叉口，这一路段由城市建设
发展有限公司负责，该公司工作人员
告诉记者，原本这一路段临时进行划

线过，但车辆多，导致道路交通标线不
清。按照计划，他们将于本月底对这一
路段进行沥青摊铺，完成后就会重新
画上道路交通标线。阳光大道高岭村
至齐山楼村段属于苏溪镇管辖范围
内，苏溪镇工作人员表示，他们对于道
路上存在的各种问题已经进行了排
查，接下去也会进行整改。而对于南山
路上存在的道路交通标线模糊不清的
情况，交警部门表示，已经列入交警标
线年度施划计划，他们将根据计划对
该路段标线重新上色。

道路标线不清晰 交通安全存隐患
特别关注

8 月 19 日傍晚，伴随着挖掘
机的轰隆声，北苑街道花园社区
茂后村一座泥瓦房被成功拆除。
这是辖区内6处危房中的最后一
处，标志着茂后村危房拆除工作
全面清零。

为全面消除危房安全隐患，8
月8日，花园社区研究部署“危房
清零”专项整改相关工作。在街道
领导一线指挥、相关部门的大力支
持下，花园社区多措并举推进危房
清零攻坚行动，历时11天。

通 讯 员 黄海萍
全媒体记者 傅柏琳 摄

危房“清零”
群众安居

南山路上道路交通标线不清南山路上道路交通标线不清


